
 

Büchereileiter Becker stellt den Sachstandsbericht vor. 

 

RM Sudholz fragt, ob Herr Becker abschätzen kann, wie viele Nutzer sich neu wegen der e-book-

Ausleihe anmelden würden. 

 

Herr Becker entgegnet, dass dieses sehr schwer abzuschätzen ist, da es in dieser Hinsicht bei den 

befragten Büchereien keine einheitliche Tendenz gibt. 

Es gibt jedoch wöchentlich mehrere Anfragen wegen der e-book-Ausleihe. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Sachstandsbericht zur Kenntnis.  


